

Recursos de capital semilla del Sena

\$18.000 millones para emprendedores artísticos

Con esta una nueva convocatoria nacional del Fondo Emprender, la Entidad busca financiar la creación de 225 iniciativas empresariales de las industrias creativas y culturales del país.

REDACCIÓN ECONOMÍA
lrui@vanguardia.com

¿Es artista, creativo o cultural? El Sena abrió una convocatoria del Fondo Emprender para la Economía Naranja con recursos por \$18.000 millones para potenciar estos emprendimientos.

El Fondo otorgará hasta \$80 millones por cada plan de negocio que haya culminado satisfactoriamente la fase de evaluación del proyecto.

Con este capital semilla, se espera beneficiar la creación de 225 iniciativas para las artes y el patrimonio (Arte en movimiento, escultura, fotografía, turismo cultural y patrimonial), Industrias culturales (música, cine, TV, Video y radio) e Industrias Creativas (videojuegos, contenidos interactivos audiovisuales, plataformas digitales, creación de apps, animación), en cualquiera de las 103 actividades económicas que hacen parte de la Economía Naranja.



Archivo / VANGUARDIA

El Fondo Emprender del Sena otorgará hasta \$80 millones por cada plan de negocio que haya culminado satisfactoriamente la fase de evaluación del proyecto.

“Las industrias creativas del país representan un activo valioso de cara a la reactivación económica. En ese sentido, el Sena en su firme propósito de impulsar a los emprendedores desde cada rincón del territorio nacional, le apuesta a seguir construyendo juntos el país de las oportunidades desde el emprendimiento”, afirmó Carlos Mario Estrada, director de la entidad.

La convocatoria estará abierta desde el 7 de junio y hasta el 30 de julio próximo.

Mayores informes en www.fondoprender.com.

Los interesados en acceder al Fondo Emprender deberán cumplir con una ruta de asesoría técnica, de la mano de los diferentes gestores del Sena en el país, la cual incluye fases como: orientación, formulación, formalización en la plataforma, evaluación y de ser viables, serán beneficiados con recursos para la creación de la empresa y puesta en marcha finalmente.

AFECTACIONES EN EL SECTOR MINERO ENERGÉTICO

► Por cuenta de los bloqueos Colombia...

dejó de producir
1'019.596
barriles de crudo



dejó de percibir
\$261.037
millones



dejó de producir
2.712
millones de pies
cúbicos de gas



dejó de percibir
\$37.000
millones



Demanda de combustibles
disminuyó:

18% Gasolina 29% Diésel



Departamentos
con mayores
afectaciones:



dejó de producir
571.085
toneladas de carbón

dejó de percibir
\$298.295
millones por la
actividad carbonífera



dejó de exportar
1'104.636
toneladas de carbón



dejó de despachar
4'681.190
toneladas al día de materiales de construcción



dejó de percibir
\$314.064
millones por esta actividad

Fuente: Ministerio de Minas y Energía

En el país, más de un millón de barriles de petróleo se han dejado de producir

LUISA FERNANDA RUIZ
lrui@vanguardia.com

De acuerdo con Diego Mesa, ministro de Minas y Energía, los bloqueos que se han presentado en algunas zonas del país han tenido impactos importantes en la producción de crudo y gas.

A corte del 30 de mayo de 2021, se tuvo una producción diferida de crudo más de un millón de barriles de crudo sin producir.

“En términos económicos, y con la cotización del barril

brent, se han dejado de recibir cerca de US\$70 millones que se han dejado de producir en el país o más de \$261.000 millones”, advirtió el jefe de la Cartera.

En gas, la producción diferida por los bloqueos es cercana a los 2.700 millones de pies cúbicos en el acumulado. En materia económica, esto significa una afectación de \$37.000 millones, aproximadamente.

DATO

Según el reporte más reciente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Colombia mantuvo la vida útil de las reservas de crudo en 6,3 años.

Únete a las marcas que INSPIRAN y PROMUEVEN el crecimiento de la región

REVISTA 500 EMPRESAS GENERADORAS DE DESARROLLO EN SANTANDER

Vanguardia EDICIÓN 18

¡Haz parte! 6972020 Ext. 4